



Kinder erleben vorweihnachtliche Bescherung bei der Volksbank

Strahlende Kinderaugen in der Volksbank Hochrhein: 29 Kindergärten, Tagesstätten und Horte aus dem Geschäftsgebiet des Kreditinstituts freuten sich über eine vorweihnachtliche Bescherung in Form von 31 Rutschautos, mit denen die Mädchen und Jungen künftig durch ihre Betreuungseinrichtungen flitzen können. „Da wäre ich gerne selber Kind“, sagte Christian Schwingler (Bereichsleiter Kundenbetreuung), der mit Andreas Maier (Bereichsleiter Individualkun-

denberatung) die kleinen blau-weißen Autos an Kinder und Erzieherinnen überreichte. Der Wert der Spende beläuft sich auf 3400 Euro und wird durch die Gewinnspar-Aktion der Volksbank Hochrhein finanziert. Weil es 31 Rutschautos für 29 Kinderbetreuungseinrichtungen gab, wurden zwei Fahrzeuge zusätzlich verlost. Glücksfee Lotte zog den Kindergarten Kunterbunt in Häusern und den Kindergarten Weizen aus dem Lostopf. BILD: JULIANE SCHLICHTER